
 

Antrag betreffend Prüfung der 
Beleuchtungssituation am 
Feuerwehrspielplatz im Türkenschanzpark 
 
Die unterzeichnende Bezirksrätin der NEOS stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 
11.03.2021 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden 

Antrag 
Die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht zu prüfen, ob die derzeitige Situation 
der Beleuchtung auf dem Feuerwehrspielplatz im Türkenschanzpark verbessert werden kann. 
 

Begründung 
Besonders während der Pandemie waren die Spielplätze (sofern sie geöffnet waren) eine 
willkommene Abwechslung für Familien mit Kindern. 
Oft gehen die Familien erst nach der Schule oder dem Kindergarten bzw. nach dem 
Homeoffice oder dem Homeschooling auf den Spielplatz. 
Speziell im Winter wird es bereits um 15.30h dunkel und da der Spielplatz nicht ausreichend 
beleuchtet ist, ist die Situation dort gefährlich und unangenehm. 
Der Spielplatz soll während der Öffnungszeiten des Parks nutzbar sein und den Familien bzw. 
den Kindern einen sicheren Aufenthalt ermöglichen. 
 
Wir ersuchen zu prüfen, ob die vorhandenen Beleuchtungskörper durch Reinigung, durch 
Veränderung der Positionierung, oder durch Befreiung von Grünzeug heller werden können. 
Sollte dies nicht der Fall sein, ersuchen wir zu prüfen, ob zusätzliche Beleuchtungskörper 
angebracht werden können.  
 
Derzeit befinden sich 4 Laternen (siehe Foto) auf dem Spielplatz. 
 
 
 
 
 
Karin Riebenbauer 
Bezirksrätin NEOS Währing 
 



 

 


